Bewohner*innen-Beirat in den Häusern zum Leben.

In allen Häusern zum Leben gibt es einen gewählten Bewohner*innen-Beirat. Er setzt sich für die Interessen aller Hausbewohner*innen ein.

Die Mitglieder des Bewohner*innen-Beirats (BBR) werden alle zwei Jahre gewählt. Sie sind Vertrauenspersonen, gefragte Vermittler*innen und sie unterstützen neu eingezogene Bewohner*innen beim Ankommen.

Die Beirät*innen sind eine wichtige Drehscheibe für Kommunikation und Information zwischen Bewohner*innen, Haus- und Unternehmensleitung.

"Die Mitarbeit der Bewohner*innen-Beirät*innen stellt für uns eine sehr wertvolle Unterstützung dar. Die gemeinsame Auseinandersetzung, die Diskussion und das Ausverhandeln tragen dazu bei, dass wir unsere Arbeit besser machen."

Mag. Christian Hennefeind | Geschäftsführer Häuser zum Leben



Weitere Informationen zum Bewohner*innen-Beirat erhalten Sie:

- → in Ihrem Haus an der Rezeption
- → bei OSKA Ombudsstelle für Kund*innen und Angehörige

 - +43 1 313 99-500

Fonds Kuratorium Wiener Pensionisten-Wohnhäuser – Häuser zum Leben

- © +43 1 313 99 0
- www.häuserzumleben.at



Impressum: Eigentümer und für den Inhalt verantwortlich: Fonds Kuratorium Wiener Pensionisten-Wohnhäuser – Häuser zum Leben | Text & Grafik: Marketing@kwp.at | Fotos: Philipp Horak | Stand November 2024

Bitte hier abtrenne



Ich möchte mich im Bewohner*innen-Beirat für die Hausgemeinschaft engagieren:

Vorname/Nachname

Wohnungsnummer

Unterschrift





Bewohner*innen-Beirat

Gemeinsam füreinander





Was macht der Bewohner*innen-Beirat?

- » Begleitung neu eingezogener Menschen beim Ankommen in ihrem neuen Zuhause.
- » Teilnahme und Mitgestaltung der BBR-Sitzungen im Haus.
- » Teilnahme und Mitgestaltung der Treffen des BBR mit der Geschäftsführung.
- » Mitgestaltung von Angeboten und Leistungen.
- » Mitwirken bei der Gestaltung des Hauses.
- » Förderung der Kommunikation und des Miteinanders.
- » Repräsentanz der Bewohner*innenschaft bei offiziellen Anlässen.
- » Für andere da sein.

"Als Bewohner*innen-Beirat bin ich niemals einsam. Als Bindeglied zwischen der Bewohner*innenschaft und den Mitarbeiter*innen im Haus bin ich immer unter Leuten."

Eine Bewohner*innen-Beirätin der Häuser zum Leben

Wie wird man Bewohner*innen-Beirät*in?

Bewerben Sie sich einfach formlos in der Direktion.

Die Wahl:

- » Eine geheime Wahl erfolgt alle zwei Jahre.
- » Alle Bewohner*innen dürfen wählen.
- » Alle Bewohner*innen können gewählt werden.

Das Engagement als Bewohner*innen-Beirät*in ist freiwillig und ehrenamtlich.

"Wir sitzen alle im selben Boot. Als Bewohner*innen-Beirätin trage ich dazu bei, Probleme zu erkennen und Lösungen mitzugestalten. Wenn jeder dem anderen hilft, ist allen geholfen."

Eine Bewohner*innen-Beirätin der Häuser zum Leben









Gefragt sind:

- » kommunikative Menschen, die noch lange nicht "zum alten Eisen gehören".
- » Menschen, die sich gerne für die Gemeinschaft engagieren.
- » Menschen, die gerne ihre Lebenserfahrung, Talente und Fähigkeiten einbringen möchten.
- Menschen mit Haltung und Handschlagqualität.
- » Menschen die gerne kleinere Aufgaben übernehmen.
- » Menschen, die gerne an Projekten mitarbeiten.

"Es gibt mir ein gutes Gefühl, etwas für die Hausgemeinschaft geleistet zu haben."

Ein Bewohner*innen-Beirat der Häuser zum Leben